

米カンパのご協力をお願い

第 48 回 釜ヶ崎越冬闘争実行委員会

仲間内の団結で一人の餓死・凍死者を出すな!

今こそ、安心して働き生活できる釜ヶ崎をつくろう!

「越冬闘争」というと聞きなれない言葉かも知れません。越冬闘争は仕事が無くなり、行政機関も一斉に休みに入る年末年始に、野宿を余儀なくされる仲間が餓死・凍死をしない為に炊き出し、野営、パトロール等を中心に 47 年間続けられて来ました。

みなさんも「イス取りゲーム」をしたことがあると思います。イス取りゲームでは全員がどれだけ頑張っても必ず敗者が出ます。それが今の世の中の仕組みです。しかもゲームではないので結果は厳しい現実が待っています。近年の非正規雇用の拡大で「イス」は更に減らされています。釜ヶ崎に象徴される日雇い労働はもちろんのこと、非正規雇用は絶えず失業の危機と隣り合わせです。次の仕事の中々見つからず失業状態が続けば、家賃が払えず住む部屋を失います。「ネットカフェ難民」と呼ばれる人たちの多くはそういった状態にあると思われれます。そしてネットカフェの料金が支払えず、頼ることの出来る家族や仲間がいなければ・・・

昨年の米カンパでは約 1200 キロのお米が全国から届けられました。その内、約 900 キロを越冬期間中の炊き出しで使用し、後の約 300 キロは長居公園、扇町周辺で炊き出しを行っている団体にシェアさせて頂きました。

今年も下記の要領で米カンパを実施させて頂きますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。

米カンパ送付先

〒557-0004 大阪市西成区萩之茶屋 2-7-5 マンションマンデー1階東
居酒屋グランマ号気付「48 越冬米カンパ」

郵送受付

12月15日(金)より1月10日(水)まで。

※午後3時～午後9時までの時間指定でお願い致します。

※集計・分配作業の都合上、送り状にお米のキロ数をご記入下さい。

※保存・管理上、米以外の生鮮食品、日持ちのしない物をご遠慮ください。